b)-MEXICO.- Las relaciones del Secretarisdo con Mexico han mejorado un poco ultimamente en el sentido de mayores informaciones y correspondencia algo mas frecuente, aunque se sigue teniendo la dificultad de no tener informes sufi
cientemente concretos para tener una apreciscion exacta de la situacion de esa
Seccion del SRI.

La directiva dada por el Secretariado de que los miembros del CEN se movilicen al interior ha comenzado a ponerse en practica, comenzando a dar los re-sultados que el Secretariado esperaba. El Srio.Gral. ha logrado cierta movili zacion de magas en su gira por el Estado de Nuevo Leon, comenzada en Monterrey que es uno de los lugares de concentracion de mucha importancia por ser la capital industrial de Mexico. Los informes de esa gire confirman la impresion -que el Secretariado tenia de la extrema debilidad de las organizaciones del in terior y aum de la existencia nominal de muchas de estas organizaciones. Todavia el Secretariado no tieme informes de organizacion sobre esta gira, pero la movilizacion de masas que ha logrado el instructor y su trabajo en las organizaciones sindicales permite esperar un resvivamiento del trabajo en Monterrey. i como la reorganización de grupos desorganizados en diversos puntos del Estado de Nuevo Leon. El resultado del trabajo se manifiesta en la libertad de los companeros Prudencio Salazar, Jose D.Arcos, Jose Revueltas y Francisco G. --Garcia, secues trados por su participacion dirigente en la huelga de obreros a-gricolas de Camaron N.L., aumque estos fueron reaprehendidos mas tarde y enviados a las Islas Marias, debido mayormente en nuestro concepto a la debilidad -del SRI en la escala nacional.

La aparicion de "Defensa Roja" organo del CEN por dos veces consecutivas, es decir regularmente hasta la fecha, indica también un progreso en el trabajo despues de muchos meses que dejo de aparecer "A la Defensa" organo anterior - del CEN.

En Veracruz, ha aparecido "SOCORRO ROJO" organo del Comite Local, lo que es tambien una manigastacion del reavivamiento del trabajo en un Estado donde la represion habia debilitado enormemente todas las organizaciones revoluciona-rias. Sin embargo, "SOCORRO ROJO" tiene muy serias y graves fallas, su material no es propio del Socorro Rojo y adolece de tratar los asuntos locales. El Secretariado espera que la critica hecha al primer numero de "SOCORRO ROJO" sirto no solamente para mejorar politicamente el periodico sino a la misma local que por su periodico manifiesta una casi total falta de comprension del papel del Socorro Rojo.

El hecho de que por ejemplo la campana por la commemoración del asosinato de J.Guadalupe Rodriguez se inicie casi con un mes de anticipación, indica también un pequeno progreso en este terreno.

Respecto a las campanas internacionales, la Seccion de Mexico, si bien no logra las movilizaciones de masas que podría alcanzar desarrollando mas actividad en la preparacion de las jornadas, logra algunos exitos como lo demuestra el
reciente envio de una ayuda economica a los presos políticos del Castillo del
Principe en Cuba; ropa para los presos políticos de Alemania y el regular envio
de una ayuda mensual a los presos políticos de dos carceles de Polonia por el
patronato que viene funcionando al efecto. Este campo de actividades es sumamente importante para el Socorro Rojo, pues abarca uno de los puntos fundamentales del programa de esta organizacion o sea el de la educación de las masas
en la escuela de la solidaridad internacional.

La Seccion de Mexico marcha ahora hacia la celebracion de una Conferencia Nacional a fines de ano, respecto a la cual se han dado directivas concretas pidiendo que sean enviados al Secretariado las Resoluciones respectivas para su estudio que sera hecho no solo por el Secretariado, sino tambien por el Comite Ejecutivo. En caso de cumplir la Seccion Mexicana de enviarlas a tiempo para lo cual tendremos que insistir repetidamente.

http://sovdoc.rusarchives.ru